

# Livemusik, Gebet und Malerei

## Lobpreisabend am Reformationstag erfährt großen Publikumszuspruch

VON BJÖRN OTHLINGHAUS

Lüdenscheid – Die Veranstalter des fünften Lobpreisabends in der Kreuzkirche konnten sich am Reformationstag über einen großen Publikumszuspruch freuen. Bereits beim Auftritt der ersten Band von der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde Grünewiese waren die Sitzreihen des Gotteshauses gut gefüllt. Gekommen waren Menschen aller Altersgruppen, vom Kind bis zum Senior fühlten sich alle bei der Veranstaltung wohl, die mit ihren Angeboten bis spät in die Nacht andauerte.

Im Laufe des Abends hatten die Besucher über mehrere Stunden die Möglichkeit, gute Livemusik zu hören, in sich zu gehen und zu beten, und dies sowohl während des Konzertes als auch in aller Stille in einem abgetrennten Raum. Zudem konnten alle Besucher ihre Gebetsanliegen niederschreiben und auf diese Weise ein Gebetsteam darum bitten, für ihre Belange zu beten.

Erstmals im Rahmen der Veranstaltung, die stets in unterschiedlichen Gemeinden aus Lüdenscheid und Umgebung stattfindet, hatten die Teilnehmer die Möglichkeit, auf der Empore der Kirche ihre Empfindungen in Bildern auszudrücken. Auch dieses Angebot wurde vor allem von Kindern, aber auch von einigen Erwachsenen gerne in Anspruch genommen. Wer Lust hatte, konnte sein Bild mit dem Smartphone fotografieren und an eine speziell eingerichtete E-Mail-Adresse



Die Jugendband **God is Love** aus der Gemeinde Gottes an der Beethovenstraße sorgte am Reformationstag für besondere Begeisterung.

FOTOS: OTHLINGHAUS

schicken, damit es eventuell auf der großen Leinwand präsentiert und somit allen Besuchern zugänglich gemacht werden konnte.

Für besondere Begeisterung sorgte die Jugendband **God is Love** aus der Gemeinde Gottes an der Beethovenstraße, die ausschließlich aus

Kindern besteht und mit Liedern wie „Halleluja“, „Jesus du bist König“ oder „Näher zu dir“ überzeugten. Neben einem Gesangstrio verfügt die Band über zwei Gitarristen, einen Schlagzeuger und einen Keyboarder. Judith Schulte betreut die Formation schon seit einigen Jahren und hatte die zahlreichen Songs mit den jungen Musikerinnen und Musikern einstudiert.

Darüber hinaus traten an diesem Abend noch das Musikteam der Gemeinde Gottes, die Formation **Seeds of Faith** von der Kreuzkirchengemeinde, das Musikteam der Freien Evangelischen Gemeinde in der Börsenstraße, die **Living Ruins** der Evangelischen Kirchengemeinde Brügge/Lösenbach sowie die Band **96** auf, die sich aus Mitgliedern unterschiedlicher

heimischer Gemeinden zusammensetzt. Zudem konnten alle Besucher im Gemein-

dehaus beim Catering miteinander ins Gespräch kommen.



Auch **Seeds of Faith**, die Band der Kreuzkirche, beteiligte sich am Lobpreisabend.



Die Band der Evangelischen Freikirchlichen Gemeinde Grünewiese eröffnete den Abend musikalisch.